



Klaus Renz klettert in der Rangliste

Auf eine erfolgreiche Saison blickt Klaus Renz vom Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Hohenneuffen zurück. Gleich in seinem ersten Jahr belegte er bei den Newcomern Platz drei. In der Drachenliga, in der sich Piloten in zahlreichen Wettkämpfen, 2023 waren es 14, für die Nationalmannschaft qualifizieren können, wurde er Zweiter. Weil er auch bei anderen Wettbewerben punkten konnte, rückte Renz (auf dem Bild in fast 4000 Metern Höhe über Südfrankreich) in der deutschen Rangliste auf Platz 24 vor. Die Neuffener Gleitschirmflieger wurden auch in diesem Jahr wieder Zweiter in der Ersten Bundesliga, in der die besten 18 Mannschaften um den Titel kämpfen. In die Wertung kommen dabei die jeweils drei weitesten Flüge pro Wochenende. Die Neuffener mussten sich nur den Münchnern vom Verein „bodenlos“ geschlagen geben. *pm*